

Miércoles, 11 de diciembre de 2024

Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

¡NO HAY TREGUA CON LOS DELINCUENTES! 🇪🇨

El #BloqueDeSeguridad no cederá ningún espacio ante la delincuencia 🇪🇨, la movilización de más de 2.000 efectivos militares 🇪🇨 y 50 vehículos blindados es una respuesta contundente del Gobierno Nacional 🇪🇨 para para combatir el crimen y neutralizar las acciones delictivas, restaurando así la paz para todos los ecuatorianos. [Ver más](#)



@DefensaEc

¡Bloque de Seguridad fortalece la seguridad en El Oro: Más de 2.000 efectivos militares y 50 vehículos tácticos son parte de esta estrategia! La fuerza militar buscará convertir a esta provincia en una de las más seguras del país.

El presidente de la República, Daniel Noboa Azín, acompañado del ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo y el Alto Mando Militar constataron el fortalecimiento de las operaciones en esta provincia. [Ver más](#)

[ultimahoraecua](#), [@GoberElOro](#), [Vision_G24](#), [enfoquec](#), [TC](#), [@onlypanasec](#), [@radiocentroec](#), [@KCH FM](#), [@Presidencia Ec](#), [@eluniversocom](#), [@diariocorreoc](#), [@Primicias](#), [radioelite997](#), [Diario Opinión](#), [Radio La Voz de El Oro](#), [El Tablón de la Popular](#), [Rocio Gonzalez](#), [Radio Govea](#), [Duende Tv El Canal Que Te Ve](#), [kandela Radio 89.3 FM](#), [Radio Lluvia 97.5](#), [Amazonia TV](#), [@notimundoec](#), [@radioquitoec](#), [@oromartv](#), [@TiempoRealEC](#), [@KCH FM](#), [@catomedia_ucsg](#), [@omsinoticiasec](#), [El Telégrafo](#), [El Comercio](#)



@DefensaEc

¡#ElOro cuenta con sus Fuerzas Armadas! 🇪🇨

Más de 2.000 efectivos militares y más de 50 vehículos tácticos se suman a las labores contundentes que ha emprendido el Gobierno Nacional para recuperar la tranquilidad en esta provincia; además del fortalecimiento de acciones de inteligencia militar. [Ver más](#)



@DefensaEc

¡TODO EL DESPLIEGUE NECESARIO EN LA PROVINCIA DE EL ORO!

El #BloqueDeSeguridad continúa fortaleciendo sus capacidades en el territorio; las

@FFAAECUADOR

han redoblado esfuerzos técnicos, humanos y tácticos.

Además, hemos activado mayores labores de inteligencia en la zona para combatir el crimen organizado. [Ver más](#)

Miércoles, 11 de diciembre de 2024

Seguridad y Defensa



CNE indicó el avance en la impresión de papeletas para las elecciones 2025. El Comercio

Este proceso está a cargo del Instituto Geográfico Militar (IGM), que tiene significativos avances en la producción. Entre las papeletas ya impresas, destacan el 100 % de las destinadas a asambleístas del exterior y el 40,61 % correspondientes a parlamentarios andinos. Además, las provincias de Galápagos, Orellana, Napo, Cañar, Morona Santiago, Zamora Chinchipe, Bolívar y Loja cuentan con el 100 % de sus papeletas impresas. [Ver más](#)



Cárceles: acuerdos entre autoridades y presos, bancos dentro de las cárceles y bandas que crean fundaciones, revelan estudios. La Hora

La 'paz mafiosa' y la 'zona gris criminal' nacen de acuerdos no socializados con la ciudadanía, entre autoridades y presos. De esta forma las economías criminales crecen, a tal punto que en las cárceles hay bancos que prestan dinero y cobran intereses. Una vez que el crimen organizado logró capitalizar las cárceles "vinieron los acuerdos, acuerdos por debajo de la mesa sobre quién maneja las prisiones. [Ver más](#)



Los Lobos expanden su franquicia criminal desde Ecuador a Perú, Chile y Colombia. Código Vidrio

Los Lobos tienen una influencia y hegemonía en 18 provincias de Ecuador; y se ha convertido en la estructura delictiva ecuatoriana de mayor crecimiento transnacional en América Latina, revela este reportaje de la Red Investigativa Transfronteriza de OjoPúblico y Código Vidrio. Su expansión ha alcanzado regiones del Perú, Colombia y Chile, aprovechando las rutas de narcotráfico, los centros de la minería ilegal de oro y el contrabando de armas. Su expansión implica alianzas con grupos como el Tren de Aragua y Comandos de la Frontera. [Ver más](#)



'Ley antipillos' se publicó en el Registro Oficial, que aclaró que su función no es dirimir ni hacer controles de legalidad. El Universo

El Registro Oficial aclaró que no es un órgano dirimente ni hace controles de legalidad o de constitucionalidad; únicamente está encargado de dar a conocer las disposiciones legales. De forma paralela, publicó en el Quinto Suplemento 700, de este 10 de diciembre de 2024, el decreto ley de la Ley Orgánica para la Mejora Recaudatoria a través del Combate al Lavado de Activos. [Ver más](#)



@EcuadorPlay

En Durán, cantón de Guayas, un menor de edad habría sido reclutado para actos delictivos, recibiendo USD 50 como pago. El implicado narró que su participación consistió en accionar un arma de fuego por indicaciones de un tercero, quien le ordenó disparar a una persona tendida en el suelo. Esta cruda realidad expone la manipulación de jóvenes en actividades criminales, agravando la problemática de violencia y vulnerabilidad en la región. [Ver más](#)

Miércoles, 11 de diciembre de 2024



La hipercorrupción sistémica es tan dañina como el narcotráfico en Ecuador. Código Vidrio

Ecuador, Latinoamérica y Centroamérica están assoladas por la tercera ola del crimen transnacional, que halló un terreno fértil para expandirse, en varios casos, en la corrupción sistémica que corroe al estado a distintos niveles. Es un virus silencioso que se ha reproducido en organismos débiles, con pocas defensas para neutralizarlo. "Las democracias o sociedades debilitadas, permeables y divididas, son sus preferidas. [Ver más](#)



18 miembros de los "Chonekillers" fueron detenidos en allanamientos en Durán. El Telégrafo

La Policía Nacional, junto al Bloque de Seguridad, realizó 36 allanamientos en Durán durante la madrugada del lunes 9 de diciembre de 2024. El operativo, llamado "Tormenta 10", se efectuó en los sectores de Herradura, Albert Gilbert, Panorama, Liga, Arbolito y Divino Niño. En estos se logró la aprehensión de 21 sujetos, 18 de los cuales estarían asociados a la agrupación criminal "Chonekillers". [Ver más](#)

Coyuntura



Derechos humanos en las elecciones 2025: ¿Quiénes los priorizan y quiénes los omiten? Expreso

Al revisar los planes de trabajo de los dieciséis presidenciables, en estos sí se bosquejan ideas en torno a las acciones que desarrollarían en materia de educación, salud, seguridad alimentaria y más derechos, establecidos en la Constitución y en la Declaración Universal. Sin embargo, apenas en dos hay un enfoque integral. Así, Centro Democrático en su plan se refiere a párrafos del apartado Protección de Derechos, Inclusión Social e Igualdad de Género. [Ver más](#)



Fin de los apagones en Ecuador: Alivio ciudadano tras anuncio de Daniel Noboa. Expreso

El presidente Daniel Noboa anunció este martes 10 de diciembre, mediante un comunicado oficial, que los cortes de electricidad en el país cesarán a partir del 20 de diciembre de 2024. La decisión llega tras evaluar una mejora significativa en la crisis energética, atribuida a acciones gubernamentales y condiciones climáticas favorables. Este anuncio marca el fin de 93 días de interrupciones en el suministro eléctrico. [Ver más](#)



Plan Anticorrupción, creado por nueve entidades públicas, define 27 acciones. La Hora

Nueve entidades públicas que integran la Función de Transparencia y Control Social elaboraron el Plan Nacional de Integridad Pública y Lucha contra la Corrupción. Contiene un sistema de evaluación para las acciones planteadas, a ejecutarse durante los próximos cuatro años. La Función de Transparencia y Control Social entregó ayer al presidente Daniel Noboa el denominado Plan Nacional de Integridad Pública y Lucha contra la Corrupción 2024-2028. [Ver más](#)

Miércoles, 11 de diciembre de 2024



¿Alcanzan los logros económicos del Gobierno de Noboa para revertir la compleja situación de Ecuador? Primicias

En un corto video publicado en sus redes sociales, el presidente Daniel Noboa destacó esta semana varias cifras económicas con las que asumió el poder y dijo que las ha logrado revertir en un año de gobierno. Entre ellas están un aumento de las ventas internas, un nivel récord de depósitos o el alza de las reservas internacionales con las que "ha logrado salvar la dolarización". [Ver más](#)



Un freno de las remesas, debido a las políticas migratorias de Trump, podría afectar a países como Ecuador, Colombia y México. La Hora

Actualmente, en existen en Estados Unidos 120.000 ecuatorianos con visa o Green Card, además de 540.000 ecuatorianos ya nacionalizados estadounidenses. Esos 660.000 nacionales en teoría no deberían ser objetos de persecución y podrán seguir mandando remesas, pero no se sabe cuántos ilegales ecuatorianos están en Estados Unidos. Este 2024, las remesas cerrarán con el récord de \$6.000 millones de ingresos para Ecuador. [Ver más](#)

Opinión



@EIDatoEcu

#Urgente "LOS EE.UU. VA A SEGUIR TRABAJANDO JUNTO AL ECUADOR POR INSTITUCIONES TRANSPARENTES"

En el marco del Día Internacional contra la Corrupción, el embajador de Estados Unidos en Ecuador, Arthur W. Brown, reafirmó el compromiso de su país de apoyar a Ecuador en su lucha contra la corrupción y en la promoción de la transparencia. Esta declaración subraya el continuo respaldo de Estados Unidos a los esfuerzos del gobierno ecuatoriano para combatir prácticas corruptas. [Ver más](#)



La Data Ec

#Urgente ¡DANIEL NOBOA REFUERZA SEGURIDAD EN EL ORO CON MÁS DE 2.000 MILITARES!

El presidente Daniel Noboa anunció el despliegue de más de 2.000 militares y 50 vehículos blindados en la provincia de El Oro para combatir la creciente violencia criminal. Desde el Fuerte Militar Chacras en Machala, Noboa aseguró que "Machala y toda la provincia de El Oro no están solas" y destacó que estos recursos se utilizarán para enfrentar a las bandas terroristas. Acompañado del ministro de Defensa, Gian Carlo Loffredo. [Ver más](#)



Cuando las reglas del juego disgustan. La Hora

Ecuador, en cambio, es una República joven y en aprendizaje, pues a veces olvida esta tradición y sus autoridades tensan la cuerda de la democracia; se arriesgan a probar si en verdad es resistente. La publicación de la ley para la Mejora recaudatoria a través del combate al lavado de activos en el Registro Oficial deja a las autoridades de dos poderes de la nación en total evidencia. [Ver más](#)

Miércoles, 11 de diciembre de 2024

	<p>@EIDatoEcu #Urgente ¡AVANZA LA IMPRESIÓN DE PAPELETAS PARA LAS ELECCIONES! Diana Atamaint, presidenta del CNE, informó que la impresión de papeletas electorales avanza según el cronograma previsto. Hasta ahora, el progreso es del 3,41% en papeletas presidenciales, 12,70% en asambleístas nacionales, 40,79% en parlamentarios andinos, y 13,71% en asambleístas provinciales, con un 100% de avance en las papeletas para asambleístas del exterior. Ver más</p>
	<p>¿Realmente está disminuyendo la pobreza en América Latina? Primicias América Latina recibe una buena noticia en medio de los retos persistentes: la pobreza ha mostrado señales de reducción. De acuerdo con el más reciente informe de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL), 'Panorama Social de América Latina y el Caribe 2024', los datos revelan avances significativos en el período post-pandemia, como se muestra en la Figura 1. Ver más</p>

Radio y Televisión

 <p>EL ORO GOBIERNO DISPUSO DESPLIEGUE DE MÁS DE DOS MIL MILITARES ANTE HECHOS VIOLENTOS</p>	<p>El Oro: más de 2 mil militares. OromarTV</p>
 <p>LA FAE PARTICIPÓ EN UN EJERCICIO DE INTERCEPCIÓN CON CUATRO PAÍSES</p>	<p>En 2024, la Fuerza Aérea inhabilitó 37 pistas en 5 provincias del país. Ecuavisa</p>
 <p>ELECCIONES IMPRESIÓN DE PAPELETAS</p>	<p>Impresión de papeletas. Menciona a FF.AA. TC</p>
 <p>BOYBANDOS INCAUTACIÓN DE ARMAS</p>	<p>Incautación de armas. Menciona a FF.AA. TC</p>